Karateka in Beckdorf ganz vorn dabei

nh Lüneburg. Sehr erfolgreich schnitten die Kämpfer des 1. Karate Dojo Yukai Lüneburg bei einem Turnier in Beckdorf ab.

In der Disziplin Kata gab es für die Lüneburger in den verschiedenen Gürtelgruppen folgende Plazierungen: 1. Kai Schulz, 2. Tanja Gefke, Martin Weber und Özkan Kayar, 3. Ralf Zielinski, 5. Eckard Schlottbohm. Im Kumite belegte Said Lkara Platz eins, Martin Weber und Eckard Schlottbohm wurden Zweite. Tanja Gefke erreichte Platz drei.

In den Mannschaftsdisziplinen sicherten sich sowohl Martin Weber, Christian Andreas und Michael Koss als auch bei den Damen Tanja Gefke, Andrea Grimm und Karstin Rönsch den ersten Rang. Ebenfalls Platz eins sprang für die von Martin Weber unterstützte Kampfgemeinschaft Goslar/Lüneburg heraus.

Karateka in Beckdorf ganz vorn dabei

nh **Lüneburg**. Sehr erfolgreich schnitten di Kämpfer des 1. Karate Dojo Yukai Lüneburg be einem Turnier in Beckdorf ab.

In der Disziplin Kata gab es für die Lüneburge in den verschiedenen Gürtelgruppen folgend Plazierungen: 1. Kai Schulz, 2. Tanja Gefke, Mai tin Weber und Özkan Kayar, 3. Ralf Zielinski, Eckard Schlottbohm. Im Kumite belegte Sai Lkara Platz eins, Martin Weber und Eckar Schlottbohm wurden Zweite. Tanja Gefke ei reichte Platz drei.

In den Mannschaftsdisziplinen sicherten sich sowohl Martin Weber, Christian Andreas und Michael Koss als auch bei den Damen Tanja Gefke Andrea Grimm und Karstin Rönsch den ersten Rang. Ebenfalls Platz eins sprang für die von Martin Weber unterstützte Kampfgemeinschaft Goslar/Lüneburg heraus.

7.10.92162